



# AVISO Y POLÍTICA DE PRIVACIDAD MULTIESTATAL

*Última actualización: 1 de octubre de 2024*

## **Introducción**

TriWest Healthcare Alliance Corp. (“TriWest”, “nuestro”, “nos” o “nosotros”) respeta la privacidad de sus datos. Esta Política y aviso de privacidad multiestatal (“Política”) complementa la información proporcionada en la [Política de privacidad de TriWest](#) y se aplica a consumidores que no pertenecen a California y residen en un estado que cuenta con una ley de privacidad del consumidor aplicable. Si usted es residente de California, consulte nuestro [Aviso y Política de privacidad de California](#).

## **Categorías de datos personales procesados y fines del tratamiento**

Las categorías de Datos personales procesados por TriWest y los fines del procesamiento de Datos personales (es decir, “Fines comerciales”) se describen en la [Política de privacidad de TriWest](#).

## **Sus derechos de privacidad estatales**

Según el estado en el que resida y sujeto a las leyes aplicables, puede tener ciertos derechos de privacidad en relación con sus Datos personales. Sus derechos pueden incluir (si corresponde):

### ***El derecho al acceso***

El derecho a confirmar si TriWest está procesando sus Datos personales y a acceder a dichos Datos personales y a las categorías de Datos personales que estamos procesando o hemos procesado.

### ***El derecho a obtener una lista de terceros específicos***

El derecho, a elección de TriWest, a obtener una lista de terceros específicos, que no sean personas físicas, a los que TriWest haya revelado sus Datos personales o cualquier Dato personal.

### ***El derecho a obtener una lista de categorías de terceros***

El derecho a obtener una lista de categorías de terceros a los que TriWest haya revelado sus Datos personales.

### ***El derecho de corrección***

El derecho a corregir los Datos personales inexactos que TriWest conserve sobre usted, sujeto a determinadas excepciones.

### ***El derecho de eliminación***

El derecho a eliminar los Datos personales que TriWest recopiló de usted o sobre usted, sujeto a ciertas excepciones y exenciones.

### ***El derecho a la portabilidad de los datos***

El derecho a obtener una copia de sus Datos personales que TriWest recopiló de usted o sobre usted en un formato portátil, y en la medida en que sea técnicamente factible, fácilmente utilizable que le permita transmitir los datos a otra entidad sin impedimento, donde el procesamiento se lleve a cabo por medios automatizados.

### ***El derecho a retirar el consentimiento***

Si la ley aplicable exige que TriWest obtenga su consentimiento para procesar Datos personales confidenciales, el derecho a retirar su consentimiento.

### ***El derecho a la no discriminación***

El derecho a no recibir un trato discriminatorio por parte de TriWest por el ejercicio de sus derechos de privacidad.

### ***El derecho a excluirse***

El derecho, si corresponde, a excluirse del procesamiento de sus Datos personales para los fines de (1) la “venta” de sus Datos personales (según la definición de ese término por la ley aplicable), (2) publicidad dirigida y (3) elaboración de perfiles para promover decisiones que produzcan efectos legales o igualmente significativos en relación con usted.

No vendemos Datos personales a terceros ni procesamos Datos personales con fines publicitarios específicos. Tampoco utilizamos sus Datos personales para elaborar perfiles con el propósito de tomar decisiones que produzcan efectos legales o similares significativos en relación con usted.

### **Cómo ejercer los derechos de privacidad de su estado**

Para ejercer sus derechos, envíe una solicitud a través de nuestro formulario web interactivo disponible [aquí](#) o llámenos al número gratuito 866-434-8156.

Si la ley lo exige, cumpliremos con su solicitud tras la verificación de su identidad y, en la medida en que corresponda, la identidad de la persona en cuyo nombre está haciendo dicha solicitud. Para hacerlo, le pediremos que verifique los puntos de datos en función de la información que tenemos en nuestros registros. Si envía una solicitud en nombre de otra persona, utilice los mismos métodos de envío descritos anteriormente. Procesaremos las solicitudes de agentes autorizados de acuerdo con la ley aplicable.

Si nos negamos a tomar medidas con respecto a su solicitud, puede apelar nuestra decisión a través de nuestro formulario web interactivo disponible [aquí](#) o llamándonos al número gratuito 866-434-8156 y seleccionando la opción de presentar una apelación.